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Abstract (en)
The board (1) has an elastically deformable edge zone (8) that is separate from a base body via a joint (3), which is closed by elastic deformation
of the edge zone during laying of the board. The edge zone is outwardly inclined with respect to the joint. An end (14) of the joint lies at a distance
from an adjacent outer side (5), in a virtual pivot plane that runs parallel to the outer side. The edge zone has height of 60 mm and an outer side (9)
provided at an obtuse angle to an outer side (10) of an edge region (11). An independent claim is also included for a method for laying a building
board.

Abstract (de)
Bauplatten (1) werden so verlegt, dass sie mit ihren Rändern stoßend aneinander liegen. Die Bauplatten (1) haben eine elastisch verformbare
Randzone (8), die dadurch gebildet wird, dass von der Sichtseite aus eine Fuge (3) eingebracht ist, die sich über einen Teil der Plattendicke
erstreckt. Die Fuge (3) wird beim Verlegen der Bauplatte (1) durch elastische Verformung der Randzone (8) geschlossen. Dadurch verbleiben
zwischen benachbarten Bauplatten (1) keine Spalte, die zu Wärmedämmbrücken und/oder offenen Diffusionskanälen führen könnten. Die Bauplatte
(1) und das Verlegeverfahren werden insbesondere bei einer Wärmedämmung/Schalldämmung für eine Außenfassade eingesetzt.
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